



Thouars, le 11 février 2019

Information presse

2'50 minutes pour valoriser l'économie thouarsaise

La Communauté de Communes du Thouarsais a réalisé un film institutionnel consacré à la vie économique du territoire. Après une première vidéo mettant en avant les Thouarsais engagés dans une démarche de développement durable et un film autour de l'identité thouarsaise, ce nouvel outil a pour objet de valoriser le tissu économique local. Une dizaine de sociétés, représentatives de la diversité et du rayonnement des entreprises thouarsaises ont ouvert leurs portes à l'Agence71 (Mauléon), prestataire de la collectivité.

Sur un format de 2'50 minutes, la vidéo présente :

- >des données chiffrées sur l'activité locale
- >la diversité de la vie économique du territoire
- >le rayonnement national et international des entreprises du territoire
- >l'accompagnement de la Communauté de Communes** à travers le service « développement économique » et la future Maison de l'entrepreneuriat
- >la démarche Territoire à Energie Positive
- >les équipements communautaires

La collectivité utilisera cette vidéo comme support de communication, principalement à l'occasion de salons professionnels. Elle sera également téléchargeable sur le site Internet de la Communauté de Communes et transmise aux entreprises et acteurs du territoire qui en feront la demande au service « développement économique ».

Contact :

Service communication, Christine Dubard-Boisseau, 05 49 66 73 14/06 80 40 09 13